

大 『ジャガイモ掘り・とうもろこし採り』 地の実りを大収穫！

6月27日、
沢田地内にお
いて農業青年
会議所による
『ジャガイモ
掘り・とうも
ろこし採り』
が行われまし
た。当日は、



夏のような暑さのなか大勢の来場者があり、大粒の汗をかきながら、大きく実ったジャガイモやとうもろこしを楽しそうに収穫していました。また会場には試食もあり、訪れた人たちは、採れたて、茹でたてのジャガイモやとうもろこしに舌鼓を打っていました。



多 光山小学校「こどもをまもる家」の 皆さんとの交流会 多くの人に見守られて



6月23日、光山小学校で子どもたちと「こどもをまもる家」の皆さんとの交流会が行われました。子どもたちは、日ごろ自分たちを見守ってくれる地域の皆さんとの交流を深め、最後にそれぞれの地域に分かれて一斉に下校しました。子どもたちは、「こどもをまもる家」の皆さんや防犯ボランティア「ゆず」、PTA、地域の皆さんに見守られ、安心した表情で下校していました。

郷 第1回『やぶさめ学習会』 土の「まつり」を学びました

6月21日、歴史民俗資料館において第1回『やぶさめ学習会』が行われました。この学習会は平成22年秋に開催される「やぶさめサミット」にむけたボランティアのための学習会で、初回の今回は、毛呂山町無形民俗文化財指導員の齊藤修平^{しゅうへい}さんを講師に迎え、「やぶさめサミット」の概要説明や、やぶさめ全般の話をしました。受講者は、皆、真剣な表情で話を聞いていました。

このボランティアは随時募集していますので、ご希望の人は、歴史民俗資料館までお申し込みください。



美 東公民館『めじろコンサート』 しい音色に誘われて

6月21日、東公民館で『めじろコンサート』が行われました。今年のコンサートは、町内に在住の人がリーダーを務めるサクソフォンアンサンブル「S.クワルテットオルゴール」を迎えて開催されました。サクソフォンを中心によく知られた曲など全17曲を披露し、会場からは盛大な拍手が湧き上がっていました。コンサート会場は、終始美しい音色に包まれ、参加者から「また、聞きたい」といった感想が出るほど盛り上がったコンサートになりました。

